
Herr Derscheid nimmt Bezug auf die Beratung zum TOP 3, konkret auf die Äußerung, dass man bereits 7 
Jahre plane und stellt klar, dass dies nicht der Fall sei. Der ursprüngliche Antrag auf Errichtung des 
Kleinspielfeldes sei womöglich so alt, man habe bis dato aber noch keine klare Beschlusslage und 
Beauftragung an die Verwaltung gegeben. Er sei daher froh, dass man jetzt eine klare einstimmige 
Aussage beider Ausschüsse habe. Die Verwaltung werde das selbstverständlich nun auch angehen.  
 


